

traité fait en 1158, entre Estienne, seigneur de Villars, après son retour de la Palestine, et Aynard, abbé de Saint-Sulpice en Bugey, pourrait être le croisé (page 284), Bresse.

Armes : de gueules à la croix d'hermine.

J'ai dit plus haut que l'historien Pingon assurait que Thomas 1^{er}, comte de Savoie et seigneur du Bugey, avait pris part à la croisade de 1202, suivi entre autres par 25 chevaliers, parmi lesquels je remarque Aymon de la Balme, Guichard de Beaujeu, Amé de Coligny, Pierre et Humbert de Seyssel, ainsi que Humbert sire de Thoire.

Cet Aymon de la Balme était probablement de la famille de la Baulme ou la Balme-sur-Cerdon, citée plus haut.

Relativement à Pierre de Seyssel et à Humbert de Seyssel, j'ai trouvé aux archives nationales, à Paris, dans les preuves de noblesse faites par les généalogistes des ordres du roi de 1765 à 1780, recueil coté MM 812, tome 3, pages 399-402, que « Pierre de Seyssel, chevalier, fut l'un des pleiges ou cautions d'un traité passé le 4 novembre 1196, entre Thomas I^{er}, comte de Savoie, et l'abbé de Saint-Rambert en Bugey. »

Passage qu'on trouve aussi dans Guichenon.

C'était probablement le Pierre de Seyssel, cité par Pingon avec Humbert de Seyssel, comme ayant pris part à la croisade de 1202 avec ce prince.

Ce Guichard de Beaujeu était probablement Guichard IV, dit le grand, seigneur de Montmerle, de Châtillon-sur-Chalaronne, de Bugey et de Valromey, qui testa en 1216, et était père du connétable de France, Humbert V de Beaujeu. Armes citées ci-dessus : parti au deuxième brétessé Beaujeu ancien, au 1^{er} d'or au lion de sable armé de gueules, qu'il avait pris de sa femme Sybille, fille de